

## Ergebnisbericht und Terminvorschau des TTC Mühlhausen

Freud und Leid lagen bei den Mannschaften des TTC Mühlhausen am vergangenen Heimspielwochenende ganz nah beieinander. So hatte sich unsere **1. Herrenmannschaft** gegen zwei Konkurrenten aus dem Mittelfeld so viel vorgenommen, musste dann aber letztendlich mit 3:7 gegen den TTC 95 Odenheim und einem 4:6 gegen den SpVgg Gröningen-Satteldorf zwei knappe Niederlagen hinnehmen. Genau das wollte man eigentlich verhindern, denn ab sofort heißt es die Blicke in der Tabelle nach hinten zu richten, alle Kräfte zu bündeln, um den Kontakt zum Mittelfeld nicht zu verlieren. Auch die **1. Jugendmannschaft** musste gegen den Tabellenführer in der Bezirksliga Bodensee, den SV Allensbach I, eine 3:7 Niederlage verdauen. Die Hypothek eines 0:4 Rückstandes nach den ersten Spielen, war nicht mehr zu kompensieren. Die drei Spielgewinne von Silas Schmidt, Benedikt Hauser und Lukas Kettwig gegen Spielende waren letztendlich zu wenig, um den Gegner ernsthaft in Bedrängnis zu bringen. Erfolgreicher unterwegs war die **2. Herrenmannschaft**. Bei ihrem „Spiele-Doppelpack“ schickte sie samstags den TV St. Georgen mit der Höchststrafe von 9:0 zurück auf den Heimweg in den Schwarzwald. Auch sonntags gegen den TV Denzlingen, war das Team jederzeit Herr der Lage und konnte so, auch dort den Gegner mit einer souveränen 9:3 Vorstellung, mit leeren Taschen wieder nach Hause schicken. Mit diesen beiden Erfolgen hat die Mannschaft nun die Tabellenführung in der Landesliga Gruppe 5 erklommen und bei noch einem ausstehenden Spiel gegen den Tabellenletzten TTC Weisweil auch beste Chancen mit der Herbstmeisterschaft in die Winterpause gehen zu können. Ähnlich souverän war der Auftritt unserer **1. Damenmannschaft** gegen den TTC Schopfheim-Fahrnau, einer Mannschaft, die in der letzten Saison noch Konkurrent im Meisterschaftskampf war. Ein 8:1 Galaauftritt unseres Teams ließen jedoch schnell alle Vorhaben des Gastes im Keime ersticken. Gleich von Anfang an war man hellwach bei der Sache, so dass die Niederlage von Jana Bippus gegen Ulrike Hager, sowie drei weitere Satzverluste im gesamten Spielverlauf alles war, was man dem TTC Schopfheim-Fahrnau gewährte. Renate und Svenja Winkler, sowie Luise Glass blieben bei ihren Begegnungen ungeschlagen. Auch hier hat nun das Team die Möglichkeit, mit einem Heimsieg am 25.11.2023 im letzten Hinrundenspiel gegen die DJK Villingen I, die Herbstmeisterschaft unter Dach und Fach zu bringen. Zwei weitere terminierte Begegnungen unserer **1. Jugend-** wie auch **3. Herrenmannschaft** mussten wegen Personalmangels der gegnerischen Vereine leider abgesagt werden.

Terminvorschau kommender Spiele:

<b>Freitag, 17.11.2023</b>	<b>19:00 Uhr</b>	<b>TTC Jugend I – TTC Singen I</b>
<b>Samstag, 18.11.2023</b>	<b>11:00 Uhr</b>	<b>TTC Beuren a.d. Aach II – TTC Jugend I</b>
<b>Sonntag, 19.11.2023</b>	<b>10:00 Uhr</b>	<b>RV Bittelbrunn I – TTC Jugend II</b>
	<b>13:00 Uhr</b>	<b>TTC Ottenbronn I – TTC Herren I</b>
<b>Mittwoch, 22.11.2023</b>	<b>20:00 Uhr</b>	<b>TTC Herren III – TTC Engen-Aach I</b>